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La CHS ha informado al Ayuntamiento de Orihuela 

sobre la retirada de los fangos del río Segura  

Fuentes Zorita envió una carta al alcalde oriolano porque el edil no 

asistió a la última reunión de la Comisión Permanente de la Sequía  

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) envió una carta, con fecha de salida del 23 de 

junio, al Ayuntamiento de Orihuela, en la que le remite la contestación del organismo de cuenca a la 

moción de los grupos municipales de este Consistorio sobre el proyecto de extracción de los fangos del 

río Segura a su paso por el casco urbano oriolano. 

Ante las declaraciones del concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Orihuela, David 

Costa, en las que muestra sus quejas porque, supuestamente, la CHS no les ha informado de nada, hay 

que puntualizar que, tanto el presidente de la Confederación, José Salvador Fuentes Zorita, como el 

Jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica de este organismo de cuenca, Mario Urrea, en calidad 

de secretario de la Comisión Permanente de la Sequía, han contestado e informado a las autoridades 

municipales sobre la situación del proyecto de extracción de fangos en el cauce del Segura a su paso 

por la ciudad de la Vega Baja. 

En concreto, y por indicación de Fuentes Zorita, la Comisión Permanente de la Sequía acordó, en 

su reunión del pasado 13 de junio –a la que no asistió el concejal en representación del Ayuntamiento, 

que a su vez actúa de portavoz de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) en este 

órgano--, remitir a todos los miembros de la citada Comisión el informe de contestación a la moción 

del Consistorio oriolano. 

El edil oriolano planteó esta cuestión en la penúltima reunión de la Comisión y se le comunicó 

que se le contestaría en el siguiente encuentro (13 de junio), extremo que no se pudo producir debido a 

que, por causas que desconoce la CHS, ni Costa ni ningún cargo del Ayuntamiento oriolano  acudió a 

este órgano, por lo que se mandó un correo (23 de junio) al representante oficial --en este caso, el 

alcalde de Orihuela, José Manuel Medina—y al resto de miembros de la Comisión Permanente de la 

Sequía. 


